## Gewerbeverband lädt zu Gesprächen

Karlshuld-Neuschwetzingen Es ist schon Tradition im Gewerbeverband Donaumoos, die Mitglieder in ihre Betriebe einzuladen. Dabei nutzen alle Anwesenden nach einem kurzen Vortrag über ein aktuelles Thema die Zeit für intensive Gespräche. Cornelia Euringer-Klose, die Vorsitzende des Gewerbeverbandes, zeigt sich sehr zufrieden über die regelmäßigen Unternehmergespräche.



birgit M. Niedne

Diesmal laden
Birgit Maria und
Peter Niedner am
Donnerstag, 3.
Mai, in ihre
Räumlichkeiten
nach Neuschwetzingen ein. Ihr Institut "Mangata –
Zentrum für
Energetisches Ar-

beiten" scheint auf den ersten Blick kaum etwas mit herkömmlichen Unternehmen zu tun zu haben. "Aber auch in einem Betrieb fließen Energien, die es wert sind, genauer betrachtet zu werden.", verdeutlicht Birgit Maria Niedner die Arbeit in ihrem Zentrum. Sie wird ihren Gästen am Unternehmerforum erklären. was sich hinter energetischer Arbeit verbirgt und wie man dies für sich und im eigenen Unternehmen nutzen kann. Da bei Mangata schon lange nicht nur Privatpersonen, sondern auch oft Unternehmer beraten werden, schöpft das Ehepaar Niedner aus einer Fülle von Erfahrungen wie Organisationsstrukturen im Betrieb, gewählte Farben, die Gestaltung von Räumen und vieles andere, was einen Einfluss auf den Energiefluss und damit auf den Erfolg im Unternehmen hat. (nr)

Anmeldung unter Telefon 08431/644048 oder info@donau-moos.de.